

ALLOCUTION DU PROFESSEUR J. JANICKI

Monsieur le Ministre,
Mesdames et Messieurs,
Chers Collègues,

Permettez-moi tout d'abord de vous dire ma joie d'avoir l'honneur d'ouvrir le VIII-^{ème} Symposium sur les substances étrangères dans les aliments. Je le fais au nom de l'Industrie Alimentaire de Pologne ainsi qu'au nom du Comité Polonais d'Organisation et de son Président, le Professeur E. Pijanowski qui est malheureusement alité et ne peut se trouver parmi nous; le Professeur Pijanowski a pris une part très active à l'organisation de ce Symposium.

Je voudrais particulièrement saluer Monsieur le Ministre B. RUMIŃSKI, Vice-Ministre de l'Industrie Alimentaire et des Achats Agricoles et Messieurs les Ambassadeurs ainsi que

Monsieur Raymond BRACONNIER, Président de la Commission Internationale des Industries Agricoles et Alimentaires.

Je salue aussi Messieurs les Représentants des grandes organisation internationale, de la F.A.O. et de l'O.M.S. Je salue cordialement tous les participants qui venant de vingt pays différents se retrouvent en Pologne et également les participants polonais.

Le sujet de notre Symposium est d'une particulière importance et actualité. Les aliments concentrés sont appelés à être de plus en plus utilisés dans le monde. Il est donc très important d'apprécier leur valeur alimentaire du point de vue de la nutrition et de l'hygiène.

Le production de concentrés fait appel à de nouvelles techniques, p. ex. la lyophilisation, l'utilisation des antioxygènes etc., dont il convient de connaître les conséquences pour la santé humaine.